

**« Le système de santé est malade et il nous faut un remède! »  
- Éric Duhaime**

**Québec, le 26 janvier 2023** – Dans une lettre ouverte adressée au ministre de la Santé, Monsieur Christian Dubé, le chef du Parti conservateur du Québec, monsieur Éric Duhaime, ainsi que le Dr Karim Elayoubi, proposent des solutions pour les urgences.

Aujourd'hui, un peu partout au Québec, les urgences sont dans le rouge. Les années se suivent et se ressemblent, force est d'admettre que le vieillissement de la population risque d'accroître la demande de soins de santé. Pour soulager un réseau de la santé qui craque de partout, le Parti conservateur du Québec présente six recommandations pour éviter d'autres ruptures de service :

1. Élargir les actes autorisés à d'autres professionnels de la santé au triage des urgences;
2. Mettre en place une structure favorisant l'exécution d'actes médicaux, par le pharmacien, autorisé par les lois 31 et 41;
3. Mettre fin au temps supplémentaire obligatoire (TSO);
4. Permettre d'élargir les ententes avec de multiples cliniques médicales privées, afin d'élargir l'éventail d'actes remboursés par la carte RAMQ au sein de ces cliniques;
5. Procéder rapidement à des appels d'offres internationaux pour confier la gestion de certains hôpitaux à des compagnies de gestion spécialisées en la matière, tout en mesurant les facteurs de performance et d'efficacité de leur gestion;
6. Dans une perspective à moyen terme, nous suggérons au ministre d'envisager les réformes en profondeur suivantes :
  - a. Autoriser les Québécois à pouvoir contracter une assurance duplicative de santé;
  - b. Élargir, par un simple amendement réglementaire, la liste des services médicaux qui peuvent être offerts dans les cliniques privées.

- 30 -

**Source et renseignements :**

Cédric Lapointe  
Attaché de presse

Parti conservateur du Québec  
Téléphone : 819 921-5060